



La UMA renueva su equipo decanal

- La Universidad de Málaga (UMA) ha concluido ya el proceso electoral desarrollado en la mayor parte de las facultades y escuelas para renovar o elegir a sus decanos y directores.

EUROPA PRESS. 31.05.2016

Por lo que se refiere a los centros que han celebrado elecciones recientemente, tres de ellos han optado por un nuevo responsable, Filosofía y Letras, Psicología y Ciencias, mientras que nueve seguirán funcionando con los decanos y directores que venían ejerciendo esa función en anteriores mandatos.

Así, la configuración de centros y sus responsables son: en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería (ETSI) de Telecomunicación, Fabián Arrebola, que repite; al igual que Ernesto Pimentel en Informática y que Francisco Cantalejo en la Facultad de Comercio y Gestión.

María Teresa Labajos sigue en Ciencias de la Salud, Eugenio José Luque en Económicas y Empresariales, Juan José Hinojosa en Derecho, Ana Rosa del Águila en Estudios Sociales y del Trabajo, José Pablo Lara en Medicina y Antonio Jesús Guevara en Turismo, según han informado desde la UMA en un comunicado.

En la Facultad de Ciencias el responsable es Antonio Flores, que es nuevo, lo mismo que ocurre en Filosofía y Letras con Juan Antonio Perles y en Psicología con María Rosa Esteve Zarazaga.

De otro lado, los centros que configuran la Escuela de Ingenierías no se han sometido al proceso electoral, a la espera de su próxima fusión, quedando en ETSI Industrial, Juan Jesús Fernández Lozano, y en la Escuela Politécnica Superior, Alejandro Rodríguez Gómez.

Otros dos centros, como son Bellas Artes y Arquitectura, eligieron a sus equipos en junio y septiembre del pasado año, por lo que en 2016 no ha sido necesario el proceso y están Salvador Haro González en la primera y Carlos Rosa Jiménez, en la segunda.

Por último, las facultades de Ciencias de la Comunicación y Ciencias de la Educación eligieron a sus decanas a primeros de año, que son Inmaculada Postigo Gómez y Rosario Gutiérrez Pérez, respectivamente.

Síguenos en Facebook para estar informado de la última hora:

PUBLICADA EN LA DIRECCIÓN URL

<http://www.20minutos.es/noticia/2760623/0/uma-renueva-su-equipo-decanal/>

ACCEDE A LA NOTICIA ONLINE CAPTURANDO ESTE CÓDIGO EN TU MÓVIL



MÁLAGA

correomalaga@aulamagna.net



Una estudiante deposita su papeleta para el Claustro en la Facultad de Psicología.

El Claustro que reformará los Estatutos de la UMA

El máximo órgano de representación de la Universidad queda constituido, tras las elecciones en las que Eureka revalida su mayoría

Conchi García

La Universidad de Málaga ha renovado ya su máximo órgano de gobierno: el Claustro, que quedó constituido este lunes 9 de mayo, después de las elecciones celebradas el pasado 27 de abril, en las que cerca de 40.000 personas, entre profesores, trabajadores y estudiantes estaban llamados a depositar su voto.

Tal vez este sea uno de los mandatos más importantes de los últimos Claustros de la UMA, puesto que los 300 representantes recién designados para conformar esta cámara, tienen ante sí la importante tarea de renovar los Estatutos de la UMA, en los que, entre otras cosas, se debatirá sobre la limitación de mandatos de todos los cargos electos. "Será una reforma profunda y valiente", en palabras del rector, José Ángel Narváez, en la que los estudiantes

tendrán mucho que decir. Aunque el mayor peso en el Claustro lo tiene el sector de PDI permanente, una cuarta parte de los claustrales son estudiantes, procedentes de

Los 300 miembros del nuevo Claustro tienen ante sí la difícil tarea de renovar los Estatutos y debatir la limitación de mandatos

todos los centros, lo que otorga al alumnado un espacio en el que poner voz a sus demandas.

En las pasadas elecciones, la asociación de estudiantes Eureka revalidó su mayoría absoluta en este órgano, consiguiendo 44 de los 73 asientos que el sector de estudiantes elegía en esta convocatoria. Es la tercera vez que la Red (integrada por asociaciones estu-

diantiles de diferentes centros) se presentaba a unas elecciones a Claustro, y la tercera vez que consigue una victoria. Su evolución, además, es ascendente, y el resultado marca un techo histórico, ya que nunca antes una asociación había obtenido el 60% del total de los claustrales de estudiantes, tal y como recalca el coordinador de Eureka, José Miguel Gamarro.

Las claves, según señala, son: trabajo diario, preocupación y cercanía a los compañeros, además de defensa de la educación pública, en un periodo en el que esta se ha visto atacada. "La cohesión y un proyecto en común que no solo se refiere a cada uno de los centros de manera independiente, sino también a todos los estudiantes de la UMA en su conjunto", afirma. Eureka, reivindica, "no se basa en promesas y eslóganes bonitos", al subrayar que sus "logros"

los avalan. Entre ellos, apuntan a medidas como la devolución de hasta el 70% de la matrícula para aquellas asignaturas en las que no se haya tenido docencia, y el pago fraccionado en hasta ocho plazos.

Tras Eureka, la asociación Conecta consiguió nueve representan-

de Reformal al aumento de Eureka en los últimos años. "El motivo de todo esto es quizás que una vez que se perdió la mayoría en el Claustro, Reformal empezó a enfocarse en las actividades formativas, aspecto que consideramos esencial, pero esto llevó a dejar algo desplazada a la representación", explica.

Pese a esto, Alonso afirma que "en líneas generales" están "satisfechos con el trabajo realizado en campaña", aunque reconoce que esperaban obtener algún claustral más. "Presentamos listas donde tenemos equipo para trabajar y es por eso que podemos garantizar que los claustrales obtenidos podrán todo su empeño en representar a los alumnos que han confiado en ellos", insiste, agregando que el objetivo de la asociación es "seguir creciendo a nivel de representación".

Por último, Progreso, la otra asociación de carácter general que hay en la UMA, se quedó con dos representantes en FEST. Un resultado "satisfactorio", según dijo la cabeza de lista, Margarita Cabrera, que consideró que los esfuerzos de la asociación se habían visto recompensados en las votaciones.

Por detrás de Eureka, la asociación vencedora con 44 representantes, está Conecta que mejora su anterior resultado con nueve claustrales

tes, con los que sumó tres claustrales a su anterior resultado. El coordinador de Conecta en Económicas, Javier Olmedo, explica que están "satisfechos" con los resultados, ya que su principal propósito era recomponer la organización y darla a conocer en aquellas facultades en las que no estaba implantada. "Expandirse y renovarse", subraya este estudiante de segundo de Administración y Dirección de Empresas.

Olmedo explica que su objetivo ahora es "seguir trabajando para intentar llevar a cabo las propuestas, mejorar nuestra experiencia y crear una buena oposición en el CEUMA". "Con seis claustrales no podemos impedir que se haga nada, pero sí reivindicar cosas con las que no estamos de acuerdo y darle visibilidad a nuestras ideas", señala. No obstante, el representante de Conecta resalta que lo dicho no significa que "se vaya a ir en contra de quienes tienen la mayoría (Eureka)". "Hay más cosas que nos unen que las que nos separan", concluye.

Por su parte, Reformal, que se hizo con ocho puestos en el Claustro (entre Estudios Sociales y del Trabajo, Económicas, Derecho, y Ciencias de la Educación), sigue su descenso desde que en 2012, Eureka le arrebatara la mayoría en este órgano. Precisamente, el presidente de esta asociación, Javier Alonso, achaca el descenso



MÁSTER PROPIO
UNIVERSITARIO EN
NEUROMARKETING
Y NEUROCIENCIAS
APLICADAS A LA
COMUNICACIÓN



Colabora:



900 525 834

info@master-umaesco.es
www.master-umaesco.es

En el caso de esta estudiante de primer curso del grado de Relaciones Laborales y Recursos Humanos, será la primera vez en toda su vida académica que participará como representante, aunque siempre había estado interesada en ello, asegura que hasta que no conoció a Progreso no encontró ninguna asociación que se ajustara a sus "ideales".

Para ella, una campaña electoral era una experiencia nueva: "aprendí a captar la atención de los jóvenes y me ha servido para darme cuenta de que estos no son

Solo 3.770 de los más de 36.500 alumnos censados en la UMA acudió a las urnas, lo que supone apenas el 10% de este colectivo

el futuro, sino el presente, y que hay que contar con ellos para el progreso". A partir de ahora, en su función de claustral espera aportar su granito de arena para que "la UMA sea más igualitaria, más innovadora y para conseguir más derechos para los alumnos".

El resto de los delegados en el Claustro fueron a parar a formaciones independientes: Ajilet (2), Estudiantes por una Economía Crítica (2), Diferencia (2) y Cambia Filosofía y Letras (2).

No solo los estudiantes votaban en esta convocatoria, también el PAS y el PDI estaban llamados a

renovar a sus representantes en el Claustro. Así, por parte del PAS, los resultados dieron 12 puestos claustrales para CC.OO, ocho para SITUMA, cuatro para UGT, tres para CGT y otros tres para CSIF.

Este es el único colectivo universitario en el que la participación ha subido en estas elecciones, porque, la otra cara de los comicios está, una vez más, en la baja participación de los alumnos, que ni siquiera llegó al 17,4% de las elecciones de hace dos años. En esta ocasión, tan solo el 10,33% de los estudiantes acudieron a las urnas, es decir, siete puntos porcentuales por debajo de 2014. Lo habitual es que se dé mayor importancia a los resultados de los candidatos, pero el abstencionismo es un fenómeno electoral habitual en las votaciones de ámbito universitario entre los alumnos.

Cuantitativamente, solo 3.770 de los 36.504 alumnos censados en la UMA fueron a votar. El 90% no lo hizo. Esta conducta, que consiste en no votar, es frecuentemente descalificada, ignorada, criticada e incluso objeto de medidas correctivas. Para el presidente del Consejo de Estudiantes (CEUMA), Maximiliano Gámez, la participación ha sido "muy dispar".

Hay centros, como Bellas Artes y Psicología, donde la participación ha sido del 22,82% y el 17,69%, respectivamente; y otros donde no ha llegado al 2%, como Medicina (1,45%) o Ciencias de la Comunicación (4,14%). "El problema



El profesor Pedro Moreno Brenes vota a Junta de Centro en la Facultad de Derecho.

existe", reconoce el presidente del CEUMA, pero rechaza que se deba a la "falta de interés" o a la "irresponsabilidad" del alumnado. Más bien, Gámez apunta a la "cultura informativa" en la Universidad que, en su opinión, debería ser una constante durante todo el curso, y no solo en periodo electoral. De hecho, según explica, "muchas veces cuando se habla con los alumnos en las campañas, es la primera noticia que tienen de los órganos de representación". "Una vez que lo conocen sí que se involucran y participan", defiende Gámez, al tiempo que insiste en que la comunicación en el sector estudiantil es "una asignatura pendiente" de la UMA.

Rector y CEUMA coinciden en que la participación del sector estudiantil en los procesos electorales es una "asignatura pendiente"

En esto está de acuerdo el rector, que subraya que la participación del estudiantado en estas elecciones a Claustro ha sido "muy baja". "Los culpables somos todos", sentencia Narváez. Aunque añade que prefiere no buscar responsabilidades, sino trabajar "conjuntamente" para "aprender en qué hemos fallado y hacer que los estudiantes participen más". Señala que "probablemente haya problemas de comunicación, de coordinación, de implicación real de lo que significa la representación...", y que se trata de "un reto que tenemos que afrontar todos".

Pese a sus limitadas funciones, (entre las que están ejercer el control y la supervisión de las tareas del equipo de gobierno de la UMA) representantes de estudiantes y Universidad coinciden en la importancia del Claustro, órgano al que el rector quiere otorgar un papel "más relevante en las grandes discusiones de las políticas universitarias".

Las facultades, listas para elegir nuevos decanos

El pasado 27 de abril, coincidiendo con las elecciones a Claustro en la Universidad de Málaga, también se celebraron las votaciones para elegir a los nuevos miembros de las juntas de centro de 13 facultades y escuelas de la UMA. Estudiantes, profesores y PAS, estaban llamados también a votar durante esa jornada a sus representantes en el órgano de gobierno de su centro, que será el encargado ahora de elegir entre sus miembros al nuevo decano o director.

Las que no renovaron sus juntas ese día fueron la Escuela Politécnica, Industriales y la Facultad de Bellas Artes, además de Ciencias de la Comunicación y Ciencias de la Educación. Estas dos últimas porque ya designaron como nuevas decanas a Inmaculada Postigo y a Rosario Gutiérrez, respectivamente.

Este proceso electoral culminará con la renovación o reelección de los máximos responsables de los centros de la Universidad de Málaga en próximas fechas. En general, está previsto que para finales del mes de mayo todas las facultades y escuelas de la UMA hayan nombrado nuevo equipo de dirección.

Se espera que continúen al frente de los distintos centros la mayoría de los actuales decanos y directores, después de que todos ellos formen parte de las nuevas juntas de centro recién elegidas.

Es el caso del decano de la Facultad de Derecho, Juan José Hinojosa, quien ha ocupado el cargo los últimos cuatro años, ya ha mostrado su disposición a presentar su candidatura para

la reelección del mandato. Otro que tiene pensado volver a ocupar el sillón de decano es Francisco Cantalejo, quien lleva ejerciendo puestos directivos en la Facultad de Comercio y Gestión desde hace tres décadas. En el año 1986 era subdirector de la entonces Escuela Universitaria de Estudios Empresariales, y en 1995 pasó a ser director, y desde entonces, dirige este Centro. Por su parte, Pablo Lara, decano de Medicina, se presentará para



ser reelegido el próximo 24 de mayo.

También es de esperar que repita en el cargo el actual director de la ETSI Informática, Ernesto Pimentel, quien luchó por ser rector de la UMA en las pasadas elecciones; y los decanos de **Ciencias Económicas y Empresariales, Eugenio Luque**, y de Turismo, Antonio Guevara.

Algunos centros ya han fijado la fecha para la elección del nuevo decano. Así, en Económicas y en Ciencias de la Salud la votación tendrá lugar el próximo 19 de mayo; un día antes, lo harán en Comercio y Gestión, y en Derecho se elegirá el 25 de este mes. Se espera que el resto lo haga en torno a esos días.



Alumnos hacen cola para votar en la mesa electoral de la Facultad de Ciencias de la Educación.

Ahora nuevos cursos de alemán en Málaga

Alemán

Todos los niveles / Todos los horarios / Exámenes
Cursos en Alemania / Cursos para niños
Centro examinador certificados oficiales telc

Desde 1996 al servicio de los malagueños!

telc LANGUAGE TESTS
fadaf
COSTA DEL SOL

Deutsch Schule
"El especialista en Alemán"

Plaza de la Aduana, 2
Tel: 952 21 99 65
www.Deutsch-Schule.com

http://www.facebook.com/deutschschule

Sección: Sociedad SOCIEDAD
31/05/2016

ANDALUCÍA.-Málaga.- La UMA renueva su equipo decanal

MÁLAGA, 31 (EUROPA PRESS)

La Universidad de Málaga (UMA) ha concluido ya el proceso electoral desarrollado en la mayor parte de las facultades y escuelas para renovar o elegir a sus decanos y directores.

Por lo que se refiere a los centros que han celebrado elecciones recientemente, tres de ellos han optado por un nuevo responsable, Filosofía y Letras, Psicología y Ciencias, mientras que nueve seguirán funcionando con los decanos y directores que venían ejerciendo esa función en anteriores mandatos.

Así, la configuración de centros y sus responsables son: en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería (ETSI) de Telecomunicación, Fabián Arrebola, que repite; al igual que Ernesto Pimentel en Informática y que Francisco Cantalejo en la Facultad de Comercio y Gestión.

María Teresa Labajos sigue en Ciencias de la Salud, Eugenio José Luque en Económicas y Empresariales, Juan José Hinojosa en Derecho, Ana Rosa del Águila en Estudios Sociales y del Trabajo, José Pablo Lara en Medicina y Antonio Jesús Guevara en Turismo, según han informado desde la UMA en un comunicado.

En la Facultad de Ciencias el responsable es Antonio Flores, que es nuevo, lo mismo que ocurre en Filosofía y Letras con Juan Antonio Perles y en Psicología con María Rosa Esteve Zarazaga.

De otro lado, los centros que configuran la Escuela de Ingenierías no se han sometido al proceso electoral, a la espera de su próxima fusión, quedando en ETSI Industrial, Juan Jesús Fernández Lozano, y en la Escuela Politécnica Superior, Alejandro Rodríguez Gómez.

Otros dos centros, como son Bellas Artes y Arquitectura, eligieron a sus equipos en junio y septiembre del pasado año, por lo que en 2016 no ha sido necesario el proceso y están Salvador Haro González en la primera y Carlos Rosa Jiménez, en la segunda.

Por último, las facultades de Ciencias de la Comunicación y Ciencias de la Educación eligieron a sus decanas a primeros de año, que son Inmaculada Postigo Gómez y Rosario Gutiérrez Pérez, respectivamente.



noticias21.es
tu periódico

Miércoles 01 / 06 / 2016



El tiempo en Málaga es
SOLEADO y 13 ° C



Portada Málaga siempreparbella.es Costa Axarquía Interior Deportes Cultura/Ocio Actualidad/diariocritico.com

Elecciones 26-J Turismo Gastronomía Opinión Mundo Digital Vinos Málaga

Local

La UMA renueva su equipo decanal

Europa Press 2016-05-31 16:56:00

[comentarios](#)

La Universidad de Málaga (UMA) ha concluido ya el proceso electoral desarrollado en la mayor parte de las facultades y escuelas para renovar o elegir a sus decanos y directores.

Por lo que se refiere a los centros que han celebrado elecciones recientemente, tres de ellos han optado por un nuevo responsable, Filosofía y Letras, Psicología y Ciencias, mientras que nueve seguirán funcionando con los decanos y directores que venían ejerciendo esa función en anteriores mandatos.

Así, la configuración de centros y sus responsables son: en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería (ETSI) de Telecomunicación, Fabián Arrebola, que repite; al igual que Ernesto Pimentel en Informática y que Francisco Cantalejo en la Facultad de Comercio y Gestión.

María Teresa Labajos sigue en Ciencias de la Salud, Eugenio José Luque en Económicas y Empresariales, Juan José Hinojosa en Derecho, Ana Rosa del Águila en Estudios Sociales y del Trabajo, José Pablo Lara en Medicina y Antonio Jesús Guevara en Turismo, según han informado desde la UMA en un comunicado.

En la Facultad de Ciencias el responsable es Antonio Flores, que es nuevo, lo mismo que ocurre en Filosofía y Letras con Juan Antonio Perles y en Psicología con María Rosa Esteve Zarazaga.

De otro lado, los centros que configuran la Escuela de Ingenierías no se han sometido al proceso electoral, a la espera de su próxima fusión, quedando en ETSI Industrial, Juan Jesús Fernández Lozano, y en la Escuela Politécnica Superior, Alejandro Rodríguez Gómez.

Otros dos centros, como son Bellas Artes y Arquitectura, eligieron a sus equipos en junio y septiembre del pasado año, por lo que en 2016 no ha sido necesario el proceso y están Salvador Haro González en la primera y Carlos Rosa Jiménez, en la segunda.

Por último, las facultades de Ciencias de la Comunicación y Ciencias de la Educación eligieron a sus decanas a primeros de año, que son Inmaculada Postigo Gómez y Rosario Gutiérrez Pérez, respectivamente.

LISTADO DE COMENTARIOS

OPINA:

Nombre: *

Email: *

Comentarios:

Acepto todas las [Condiciones de Uso](#)

ENVIAR COMENTARIOS



UMA News

Article Submission

Virtual Newsroom

Official Agenda

LA UNIVERSIDAD DE MÁLAGA RENUEVA SU EQUIPO DECANAL >>

SHARE

Generate Section RSS feed

Publication Date: 2016-05-31

Categories: portada



La Universidad de Málaga renueva su equipo decanal

De las doce facultades y escuelas que han celebrado elecciones recientemente, tres cuentan con nuevos responsables

La Universidad de Málaga ha concluido ya el proceso electoral desarrollado en la mayor parte de las facultades y escuelas para renovar o elegir a sus decanos y directores.

Por lo que se refiere a los centros que han celebrado elecciones recientemente, tres de ellos han optado por un nuevo responsable (Filosofía y Letras, Psicología y Ciencias), mientras que nueve seguirán funcionando con los decanos y directores que venían ejerciendo esa función en anteriores mandatos.

Siguiendo por orden alfabético la configuración de centros, sus responsables son los siguientes:

- ETSI de Telecomunicación: Fabián Arrebola Pérez (Repite)
- ETSI Informática: Ernesto Pimentel Sánchez (Repite)
- Facultad de Ciencias: Antonio Flores Moya (Nueva elección)
- Facultad de Comercio y Gestión: Francisco Cantalejo García (Repite)
- Facultad de Ciencias de la Salud: María Teresa Labajos Manzanares (Repite)
- Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales: Eugenio José Luque Domínguez (Repite)
- Facultad de Derecho: Juan José Hinojosa Torralvo (Repite)
- Facultad de Estudios Sociales y del Trabajo: Ana Rosa del Águila Obra (Repite)
- Facultad de Filosofía y Letras: Juan Antonio Perles Rochel (Nueva elección)
- Facultad de Medicina: José Pablo Lara Muñoz (Repite)
- Facultad de Psicología: María Rosa Esteve Zarazaga (Nueva elección)
- Facultad de Turismo: Antonio Jesús Guevara Plaza (Repite)

De otro lado, los centros que configuran la Escuela de Ingenierías no se han sometido al proceso electoral, a la espera de su próxima fusión. Quedan así:

- ETSI Industrial: Juan Jesús Fernández Lozano
- Escuela Politécnica Superior: Alejandro Rodríguez Gómez

Otros dos centros (Bellas Artes y Arquitectura), eligieron a sus equipos en junio y septiembre del pasado año, por lo que en 2016 no ha sido necesario el proceso. Quedan de la siguiente forma:

- Facultad de Bellas Artes: Salvador Haro González
- ETS de Arquitectura: Carlos Rosa Jiménez

Por último, las facultades de Ciencias de la Comunicación y Ciencias de la Educación eligieron a sus decanos a primeros de año.

- Facultad de Ciencias de la Comunicación: Inmaculada Postigo Gómez
- Facultad de Ciencias de la Educación: Rosario Gutiérrez Pérez

UNIVERSITY
COMMUNITY ACCESS

I'm new here

SOCIAL UMA



Newsletter

UNIVERSITY-BUSINESS

MOBILITY

PROSPECTIVE STUDENTS

INTERNATIONAL STUDENTS

HIGHLIGHTS

Renovación del Consejo de Gobierno y Claustro

Traslados de expediente 2016-17

Calificaciones definitivas prueba acceso mayores de 25 y 45 años

Concursos a plazas de promoción interna al Cuerpo de Catedráticos de Universidad

Relación definitiva plazas Escuela Infantil UMA 2016/2017

Horarios especiales de Biblioteca

View all

EVENTS CALENDAR

June 2016						
Mo	Tu	We	Th	Fr	Sa	Su
30	31	1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	1	2	3

FRANCISCO
GUTIÉRREZ



ANÁLISIS

ELECCIONES A DECANOS DE LA UMA: POCAS CARAS NUEVAS

La Universidad renueva las direcciones de las escuelas y facultades, pero la mayor parte repiten. Cantalejo, con 21 años y Luque y Labajos con 12, los veteranos al frente de sus centros. El consejo social aprueba la fusión de la Politécnica e Industriales

Las escuelas y facultades de la Universidad de Málaga han renovado sus órganos de representación (las juntas de centro) y en estos días se está procediendo a la elección de los respectivos directores y decanos. Un proceso que se abre hoy miércoles con las elecciones de decanos en Comercio y Gestión y Estudios Sociales y del Trabajo y que terminará el próximo día 26 con la elección del nuevo decano de Filosofía y Letras.

Unas elecciones que traerán consigo escasa renovación en la dirección de los centros, ya que sólo hay tres en los que se cambia de decano. En la mayor parte repiten los actuales, y hay casos en los que los decanos llevan al frente de sus centros hasta 12 años, e incluso más. El rector, José Ángel Narváez, propondrá una reforma de

los estatutos para limitar la duración de los mandatos de los cargos electos, desde el rector a los directores de departamentos, pasando por los decanos, para limitarlo a dos legislaturas, es decir, un máximo de ocho años consecutivos.

Mientras tanto, Francisco Cantalejo sumará este próximo mes de julio 21 años en las tareas de dirección de su centro. Comercio y Gestión es facultad desde julio de 2010, y ha sido su decano. Anteriormente, como Escuela Universitaria de Estudios Empresariales, fue su director desde mayo de 1995 y hasta su transformación en facultad. Cantalejo, que será reelegido hoy, asume esta nueva etapa con el reto de «consolidar los grados que tenemos y avanzar en el posgrado y promocionar en la investigación».

Como decano «más antiguo de la

UMA» no ve mal la limitación de duración de los cargos planteada por el rector. «Si se contempla así en los estatutos, quien se presente ya puede planificar su programa y su actividad académica y de investigación», aseguró ayer.

Hoy miércoles también hay elecciones en Estudios Sociales y del Trabajo, con Ana Rosa del Águila, que estará al frente de este centro otros cuatro años.

En Económica y Ciencias de la Salud la elección del decano será mañana jueves. En ambos casos repiten los actuales, Eugenio Luque y Teresa Labajos y, también en ambos casos, llevan 12 años al frente de sus centros.

El viernes serán las elecciones en Psicología, Turismo y Telecomunicación. Psicología será una de las pocas que cambian de direc-

ción. Julián Almaraz ha estado ocho años de decano y le sustituirá María Rosa Estévez. En Turismo sigue Antonio Guevara y Fabián Arrebola en Telecomunicación.

Y la semana que viene seguirán las elecciones. El martes 24 en Medicina, donde repite otros cuatro años más José Pablo Lara. El miércoles 25 serán en Ciencias. Aquí se da el único caso de cambio y, además, de competencia entre dos candidatos: Antonio Flores Moya, catedrático y director del departamento de Biología Vegetal y Raimundo Real Giménez, que es catedrático de Biología Animal. En Derecho las elecciones también son el día 25, pero hasta el viernes hay plazo para presentar candidaturas. Juan José Hinojosa, decano en los últimos cuatro años, se presenta a la reelección. Lo mismo

sucede en Informática, con Ernesto Pimentel que repite como candidato único, por lo que será elegido director otros cuatro años.

El último centro en celebrar sus elecciones será Filosofía y Letras, el próximo jueves día 26. Aquí también está prevista la renovación de cargos, ya que Sebastián Fernández será sustituido por Juan Antonio Perles, profesor de Filología Inglesa.

No hay elecciones en centros que acaban de renovar sus cargos directivos. Es el caso de Ciencias de la Comunicación, donde fue elegida decana Inmaculada Postigo, o Ciencias de la Educación, con Charo Gutiérrez al frente. En Bellas Artes Salvador Haro fue reelegido el año pasado y en Arquitectura Carlos Rosa sigue de director-comisario.

Ingenierías Industriales

La renovación de las juntas de centro de la Escuela Politécnica Superior y ETSI Industriales queda pendiente para más adelante. Ambos centros están en proceso de fusión. De hecho, el consejo social de la UMA ha aprobado recientemente el acuerdo de fusión, que ya fue respaldado en consejo de gobierno de la UMA. La fusión de ambos centros sigue pues su tramitación administrativa y sólo queda la aprobación por parte de la Consejería de Innovación de la Junta. Una vez fusionadas, la nueva Escuela de Ingenierías Industriales de la UMA convocará elecciones para elegir nueva junta de centro, ya única, de la que saldrá el director de la nueva escuela.

Defienden la declaración de insolvencia contra embargos de cuentas a personas sin recursos

:: CARLOS PAJARIÑO

MÁLAGA. En septiembre de 2015, el organismo autónomo que gestiona la tributación del Ayuntamiento de Málaga, Gestrisam, bloqueó sin previo aviso los saldos de las cuentas bancarias de más de 500 personas en la capital. El revuelo causado por aquel incidente fue a más debido a que las personas afectadas pertenecían a familias con pocos recursos, por lo que diferentes grupos políticos pidieron en su momento el cese del gerente de la empresa gestionadora.

Desde entonces, Gestrisam ha intentado no volver a caer en un caso así, pese a que ese bloqueo de las cuentas «era legal», según el gerente, Juan Manuel Ruiz Galdón. Él es uno de los organizadores y mayores impulsores de las jornadas 'La gestión de los tributos ante la insolvencia', encaminada a dar respuestas eficientes en situaciones de vulnerabilidad.

Los diferentes grupos del Ayuntamiento, a excepción de Málaga Ahora, han ofrecido su visión del asunto. Eduardo Zorrilla, portavoz en el consistorio de Málaga para la Gente, ha ensalzado la «solución no completa, pero satisfactoria» de la declaración de insolvencia provisional previa, por la cual no hay embargo de la cuenta sin avisar sino que el contri-

naranja en Málaga ha dicho «no es concebible», según su formación, «una política fiscal mejor que la de bajar impuestos». Cassá ha señalado que la clase media y los empresarios «son el eje de las políticas de Ciudadanos».

El concejal de Economía y Hacienda, Carlos Conde, recordó el acuerdo que el Ayuntamiento firmó con los consistorios de Madrid y Barcelona el mes pasado para conformar un grupo de trabajo de cara a buscar soluciones para las cuentas pertenecientes a personas más desfavorecidas.

buyente estará sometido a vigilancia a la espera de que obtenga los ingresos para poder asumir la deuda.

Esta es una solución que Juan Cassá, portavoz de Ciudadanos en el Ayuntamiento de Málaga, ha puesto en valor. El número 1 del partido

endesa

INTERRUPCIÓN TEMPORAL DEL SUMINISTRO

Viernes, 20 de mayo de 2016

ÁLORA

Ref. Descargo: 6515971 Horas De 9:00 a 14:00 Zonas: C/ ANGOSTURAS n° S/N; CR/ CHORRO (EL) n° 84; PD/ LA ANGOSTURA n° S/N, 90; CS/ QUINTO, EL n° S/N; AG/ ARROYOHIERRO n° S/N; LG/ PARTIDO LAS ANGOSTURAS n° S/N, 28, 66,88, 92, 97; AG/ PEDRERAS n° S/N; AG/ ROMERALES n° E, F, I,37; AG/ TEJA n° S/N; AG/ VISO n° S/N

Ref. Descargo: 6534067 Horas De 8:00 a 13:30 Zonas: PD/ ARROYO ANCON, CS/ ARROYO GEVAR, PD/ FISCALA, PE/ LAS MADRILEÑAS, LG/ PARTIDO LA ATALAYA, LG/ PARTIDO LA MADRILEÑA

ARCHIDONA

Ref. Descargo: 6430737 Horas De 8:00 a 14:00 Zonas: ARCHIDONA C/ BARRIADA HUERTAS DEL RIO, C/ PUENTE, EL

MIJAS

Ref. Descargo: 6518531 Horas De 8:30 a 12:45 Zonas: ZONA MIJAS COSTA FCA. LA ALBERQUILLA (ANTONIO RIVERA)

VELEZ-MÁLAGA

Ref. Descargo: 6495059 Horas De 11:30 a 17:00 Zonas: VÉLEZ-MÁLAGA CS/ ARMARIO, CS/ HUERTA LA ROSA, CR/ BENAMOCARRA, DS/ HUERTA ALTA, C/ HUERTA ZARAGOZA

VILLANUEVA DE TAPIA

Ref. Descargo: 6392449 Horas De 9:00 a 14:00 Zonas: VILLANUEVA DE TAPIA CR/ IZNAJAR C-334 (A)

Sábado, 21 de mayo de 2016

MIJAS

Ref. Descargo: 6527211 Horas De 7:30 a 12:00 Zonas: CON. DEL BUTANO; CON. DE LA BOMBONA; FCA DEHESA DEL BOYAR; CANO VIEJO DE COIN; C/ PERAL, POLIGONO INDUSTRIAL VIVEROS LA VEGA; FCA. CAÑADON;

Centro de Atención de Averías: 900 850 840



Britannia
School of English

CURSO INTENSIVO
DE INGLÉS
JULIO 2016

Consigue tu
Título Oficial

B1 B2 C1

Plazas limitadas

125€
Libro incluido

MATRÍCULA
ABIERTA
3 de MAYO



BRITANNIA 1 - C/ Editor Ángel Caffarena, 9 - 952 070 124

BRITANNIA 2 - C/ Orson Welles, 30 - 952 066 917

www.britanniaschoolofenglish.es

UNIVERSIDAD

Elecciones a decanos de la UMA: pocas caras nuevas

La Universidad renueva las direcciones de las escuelas y facultades, pero la mayor parte repiten. Cantalejo, con 21 años y Luque y Labajos con 12, los veteranos al frente de sus centros. El consejo social aprueba la fusión de la Politécnica e Industriales

FRANCISCO GUTIÉRREZ |

@pacogutiSUR

18 mayo 2016
00:31

Las escuelas y facultades de la Universidad de Málaga han renovado sus órganos de representación (las juntas de centro) y en estos días se está procediendo a la elección de los respectivos directores y decanos. Un proceso que se abre hoy miércoles con las elecciones de decanos en Comercio y Gestión y Estudios Sociales y del Trabajo y que terminará el próximo día 26 con la elección del nuevo decano de Filosofía y Letras.

Unas elecciones que traerán consigo escasa renovación en la dirección de los centros, ya que sólo hay tres en los que se cambia de decano. En la mayor parte repiten los actuales, y hay casos en los que los decanos llevan al frente de sus centros hasta 12 años, e incluso más. El rector, José Ángel Narváez, propondrá una reforma de los estatutos para limitar la duración de los mandatos de los cargos electos, desde el rector a los directores de departamentos, pasando por los decanos, para limitarlo a dos legislaturas, es decir, un máximo de ocho años consecutivos.

Mientras tanto, Francisco Cantalejo sumará este próximo mes de julio 21 años en las tareas de dirección de su centro. Comercio y Gestión es facultad desde julio de 2010, y ha sido su decano. Anteriormente, como Escuela Universitaria de Estudios Empresariales, fue su director desde mayo de 1995 y hasta su transformación en facultad. Cantalejo, que será reelegido hoy, asume esta nueva etapa con el reto de «consolidar los grados que tenemos y avanzar en el posgrado y promocionar en la investigación». Como decano «más antiguo de la UMA» no ve mal la limitación de duración de los cargos planteada por el rector. «Si se contempla así en los estatutos, quien se presente ya puede planificar su programa y su actividad académica y de investigación», aseguró ayer.

Hoy miércoles también hay elecciones en Estudios Sociales y del Trabajo, con Ana Rosa del Águila, que estará al frente de este centro otros cuatro años.

En Económica y Ciencias de la Salud la elección del decano será mañana jueves. En ambos casos repiten los actuales, Eugenio Luque y Teresa Labajos y, también en ambos casos, llevan 12 años al frente de sus centros.

El viernes serán las elecciones en Psicología, Turismo y Telecomunicación. Psicología será una de las pocas que cambian de dirección. Julián Almaraz ha estado ocho años de decano y le sustituirá María Rosa Estévez. En Turismo sigue Antonio Guevara y Fabián Arrebola en Telecomunicación.

Y la semana que viene seguirán las elecciones. El martes 24 en Medicina, donde repite otros cuatro años más José Pablo Lara. El miércoles 25 serán en Ciencias. Aquí se da el único caso de cambio y, además, de competencia entre dos candidatos: Antonio Flores Moya, catedrático y director del departamento de Biología Vegetal y Raimundo Real Giménez, que es catedrático de Biología Animal. En Derecho las elecciones también son el día 25, pero hasta el viernes hay plazo para presentar candidaturas. Juan José Hinojosa, decano en los últimos cuatro años, se presenta a la reelección. Lo mismo sucede en Informática, con Ernesto Pimentel que repite como candidato único, por lo que será elegido director otros cuatro años.

El último centro en celebrar sus elecciones será Filosofía y Letras, el próximo jueves día 26. Aquí también está prevista la renovación de cargos, ya que Sebastián Fernández será sustituido por Juan Antonio Perles, profesor de Filología Inglesa.

No hay elecciones en centros que acaban de renovar sus cargos directivos. Es el caso de Ciencias de la Comunicación, donde fue elegida decana Inmaculada Postigo, o Ciencias de la Educación, con Charo Gutiérrez al frente. En Bellas Artes Salvador Haro fue reelegido el año pasado y en Arquitectura Carlos Rosa sigue de director-comisario.

Ingenierías Industriales

La renovación de las juntas de centro de la Escuela Politécnica Superior y ETSI Industriales queda pendiente para más adelante. Ambos centros están en proceso de fusión. De hecho, el consejo social de la UMA ha aprobado recientemente el acuerdo de fusión, que ya fue respaldado en consejo de gobierno de la UMA. La fusión de ambos centros sigue pues su tramitación administrativa y sólo queda la aprobación por parte de la Consejería de Innovación de la Junta. Una vez fusionadas, la nueva Escuela de Ingenierías Industriales de la UMA convocará elecciones para elegir nueva junta de centro, ya única, de la que saldrá el director de la nueva escuela.



¿Pagas más de 5€ de móvil?
30MIN y 500MB por solo 5€/mes. Habla, navega y paga lo justo. Es la caña
www.simyo.es



Enfermería y Fisioterapia
Comillas ICAI-ICADE. La gran diferencia
www.comillas.edu/



2 LÍNEAS DE MÓVIL GRATIS
Promo de Navidad: Fibra al precio del ADSL y 2 líneas de Móvil GRATIS.
www.jaztel.com



Tarifa web de Verti
Contrata tu seguro de coche online y ahorra en Verti.es
www.verti.es



Vinos al mejor precio
Descubre las ventas privadas de BODEBOCA. 10€ de dto en tu primer pedido.
www.bodeboca.com



Soluciones CESCE
Cubre sólo la Cartera de Clientes con Riesgo de impago. Infórmate Aquí.
www.efectocesce.com

© Prensa Malagueña, S.A.

Prensa Malagueña, S.A. Registro Mercantil de Málaga, Tomo 173, Libro 814, Folio 173, Hoja MA-652, Inscripción 1ª C.I.F.: A-29115672 Domicilio social en Málaga, Av. Dr. Marañón, 48 Correo electrónico de contacto surdigital@diariosur.es

Copyright © Prensa Malagueña, S.A. - Málaga. Incluye contenidos de la empresa citada, del medio SUR, El periódico de Málaga y, en su caso, de otras empresas del grupo de la empresa o de terceros.

EN CUALQUIER CASO TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS:

Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.